

San Xuan 2019

Mieres comienza hoy sus fiestas de San Xuan con un amplio programa

Hasta el lunes 24, la villa será escenario de actividades orientadas a todos los públicos y para todas las edades

Mieres, Llana P.

Intenso, extenso, lleno de convocatorias atractivas para todos los públicos y edades. Así es el programa diseñado por el Área de Festejos del Ayuntamiento de Mieres para celebrar les "Fiestas San Xuan" que comienzan hoy viernes y se prolongarán hasta la jornada del lunes 24. Once días repletos de actividades muy populares que a buen seguro contarán con la asistencia de los vecinos y de quienes visiten Mieres, unas horas o unos días, para compartir la alegría de la fiesta patronal.

El barrenazu, hoy, al mediodía, en la plaza del Ayuntamiento anunciará que las fiestas 2019 arrancan. Y lo hacen, con buen ritmo: festimarket en el recinto ferial, exposición de álbumes de San Xuan en la biblioteca pública, torneo alevín de fútbol 8 en Ujo, pasacalles de la Banda Gaites "Villa de Mieres", gala del Coro Minero de Turón y la Coral Goizalde de Navarra en el anual certamen "La Mina canta Unida" del Orfeón de Mieres en el Auditorio, concierto de "The Jungle Fevers" en Requexu y verbena con la orquesta "Assia" en el parque Jovellanos.

Continuará la fiesta mañana sábado con el primer festival de bandas de música "Villa de Mieres", los bailes en la calle del grupo L'Artusu, el open de ajedrez, el trofeo de natación y el premio "San Antonio" (cronoescalada Cuna-Gallegos organizada por el club ciclista Monte Llosorriu valedera para el campeonato de Asturias cadete y juvenil masculino y femenino). Hay programados conciertos de "Los Matures" y "Don Nadie" y la verbena nocturna estará amenizada por la Orquesta "Anacaona". Recomendable mañana la asistencia al festival "La Mina canta Unida" organizado por el Orfeón de Mieres que cantará en el Auditorio con la gallega Coral Lembranzas de Santa Cruz de Oleiros.

La música tendrá especial protagonismo en la jornada del domingo con un encuentro de Bandas de Música Infantiles de Asturias, el concierto de "Latxusma", el festival de bailes de salón y danza "Ritmos en el Auditorio", y el festival "Mercurio Son" en el parque Jovellanos, en el que intervienen "Buenaventura", "Joel Jefferson Stalin", "Stonecutters" y "Gruesome Stuft Relish. En Requexu se programa el espectáculo de títeres "Capellín colloor", de "Bailadera Títeres".



En la imagen superior, Eduardo Álvarez, pregonero; debajo, la Banda Gaites "Villa de Mieres", y sobre estas líneas, la foguera de San Xuan.

La programación festiva continuará la próxima semana. El miércoles habrá un certamen de la sidra, y el jueves, actividades infantiles y el show de Susana. El viernes Eduardo Álvarez Gil, fisioterapeuta del Manchester City, dará el pregón. El sábado tendrá lugar el concurso de entibadores mineros y el encuentro con el mito de la canción asturiana Juanín de Mieres y el domingo la arrozá de San Xuan, la foguera tradicio-

nal, los fuegos artificiales y los conciertos de "Café Quijano" y "Orquesta Panorama".

El lunes tendrá lugar la entrega de los galardones "Mierenses en el Mundo". El área de Festejos ha editado un completo y manejable programa de mano con las distintas actividades, y lugar y hora de celebración. Conviene tenerlo a mano para no perderse lo mucho y bueno de la intensa fiesta mieresense.



Arriba, el "Dúo Latxusma". Sobre estas líneas, la Banda Sinfónica del Ateneo Musical, organizadora del festival de bandas de música.

